

El Consistorio renueva sus convenios anuales de colaboración con Albasur y Feras

La aportación municipal se eleva a 18.000 euros

Redacción

Lunes 8 de agosto de 2016 - 17:59



El Consistorio prieguense suscribía el pasado viernes sendos convenios de colaboración con la Asociación Albasur y con la Federación de Red de Asociaciones Sociales (FERAS), colectivos que llevan a cabo una importante labor en nuestra localidad y la comarca y que mantienen dichos convenios de colaboración con el Ayuntamiento a través de la Delegación de Bienestar Social.

Según la nota remitida por el Consistorio, dichos convenios de colaboración suponen una aportación de 6.000 € para la asociación Albasur, para el Proyecto

"Apoyando procesos de inclusión", recibiendo Feras 12.000 € para el Proyecto de la Federación de Priego y Comarca

La Alcaldesa, María Luisa Ceballos y la presidenta del Área de Bienestar Social María del Carmen Pacheco, junto con la presidenta de Albasur, Aurora Serrano y la presidenta de Feras, Mercedes Sillero, han puesto de manifiesto la cantidad de iniciativas que se están realizando durante este año 2016 al igual que en ejercicios anteriores, destacando las representantes del Consistorio prieguense la importante labor social que se realiza desde estas asociaciones en nuestra localidad, lo que supone un motivo de peso para que desde el Ayuntamiento se colabore anualmente en los proyectos de las mismas.